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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

07/04/2011 

 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

VEREADORES PRESENTES:��

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle 

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes 

Vítor Manuel Freitas Moreira 

Helena Marta de Oliveira Lemos 

Joaquim Magalhães 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

Leonel Leite Sousa de Castro 

 

VEREADORES AUSENTES: Pedro Manuel Freitas Gonçalves  

 

SECRETARIOU: Dr.ª Verónica Silva Oliveira, Técnica Superior a prestar Serviço no 

Departamento Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 13h30 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: � 326 273,68 
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- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: � 1 497 253,18 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar um Voto de Pesar pelo 

falecimento do Pai do Director do Departamento Administrativo, Dr. Manuel 

Joaquim Gonçalves da Costa. 

 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

1 – PRESTAÇÃO DE CONTAS/2010 – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à apreciação e aprovação da Câmara, os documentos de Prestação de Contas 

de 2010, distribuídos pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A PRESTAÇÃO 

DE CONTAS DE 2010 E REMETER À ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

DELIBEROU, AINDA, POR UNANIMIDADE, APROVAR A PROPOSTA DE 

APLICAÇÃO DE RESULTADOS E REMETER À ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

O DOCUMENTO PRESENTE É CONSTITUÍDO PELOS SEGUINTES 

ELEMENTOS:------------------------------------------------------------------------------------�

- BALANÇO;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

- DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADOS;------------------------------------------------------------ 

- PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS; ------------------------------------------------- 

- ORÇAMENTO (RESUMO); -------------------------------------------------------------------------- 

- ORÇAMENTO; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

- CONTROLO ORÇAMENTAL DA DESPESA; ---------------------------------------------------- 

- CONTROLO ORÇAMENTAL DA RECEITA; ---------------------------------------------------- 

- EXECUÇÃO DO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS; --------------------------- 

- FLUXOS DE CAIXA; ---------------------------------------------------------------------------------- 
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- CONTAS DE ORDEM; -------------------------------------------------------------------------------- 

- OPERAÇÕES DE TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------ 

- CARACTERIZAÇÃO DA ENTIDADE; ------------------------------------------------------------- 

- NOTAS AO BALANÇO E À DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADOS;------------------------ 

- MODIFICAÇÕES AO ORÇAMENTO - RECEITA 

- MODIFICAÇÕES AO ORÇAMENTO – DESPESA; --------------------------------------------- 

- MODIFICAÇÕES AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS; -------------------- 

- CONTRATAÇÃO ADMINISTRATIVA – SITUAÇÃO DOS CONTRATOS; ----------------- 

- TRANSFERÊNCIAS CORRENTES – DESPESA; ----------------------------------------------- 

- TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL – DESPESA; ------------------------------------------------ 

- SUBSÍDIOS CONCEDIDOS; ------------------------------------------------------------------------- 

- TRANSFERÊNCIAS CORRENTES – RECEITA; ------------------------------------------------ 

- TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL – RECEITA; ------------------------------------------------ 

- ACTIVOS DE RENDIMENTO FIXO; -------------------------------------------------------------- 

- EMPRÉSTIMOS; --------------------------------------------------------------------------------------- 

- OUTRAS DÍVIDAS A TERCEIROS;---------------------------------------------------------------- 

- RELATÓRIO DE GESTÃO;--------------------------------------------------------------------------- 

OUTROS DOCUMENTOS :---------------------------------------------------------------------- 

- RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; ------------------------------------------------------------ 

- SÍNTESE DAS RECONCILIAÇÕES BANCÁRIAS; --------------------------------------------- 

- MAPA DE FUNDOS DE MANEIO; ----------------------------------------------------------------- 

- RELAÇÃO DE EMOLUMENTOS NOTARIAIS E CUSTAS DE EXECUÇÕES 

FISCAIS; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- RELAÇÃO DE ACUMULAÇÕES DE FUNÇÕES; ----------------------------------------------- 

- RELAÇÃO NOMINAL DE RESPONSÁVEIS; ---------------------------------------------------- 

----------Não foram presentes os documentos: -, Subsídios Obtidos e Activos de Rendimento 

Variável, por não haver informação a registar. Os documentos: Guia de Remessa, Acta da 

reunião em que foi discutida e votada a Conta e a Norma do Controlo Interno e suas alterações 
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foram referenciados na guia de remessa como documentos a enviar ao Tribunal de Contas.----- 

 

2 – MAPA DE INVENTÁRIO DE TODOS OS BENS, DIREITOS E 

OBRIGAÇÕES PATRIMONIAIS E RESPECTIVA AVALIAÇÃO – ANO DE 

2010 – O DIRECTOR DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO 

MUNICIPAL prestou a informação com o seguinte teor: 

“Nos termos do art.º 53º n.º 2, alínea c), da Lei n.º 169/99, redacção dada pela 

Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, compete à Assembleia Municipal, sobre proposta da 

Câmara, “Apreciar o Inventário de Todos os Direitos e Obrigações Patrimoniais e 

Respectiva Avaliação”, situação que nos termos do art.º 49º, n.º 2 do mesmo diploma, 

deve ser presente à sessão ordinária do mês de Abril. 

Para cumprimento desta obrigação, remete-se em anexo: 

I – Relação das alterações ocorridas no Mapa de Inventário durante o ano de 2010. 

II – Mapa de Inventário de todos os bens, direitos e obrigações patrimoniais, e 

respectiva avaliação (à data de 31/12/2010). 

Considerando que todas as alterações ocorridas durante do ano de 2010 

(inventariação de bens, alterações patrimoniais e abate de bens, verificadas nos bens 

móveis e imóveis), se encontram descritas na Relação das alterações ocorridas no 

Mapa de Inventário durante o ano de 2010, e que esta informação conciliada com a 

informação de inventário, que em anos anteriores foi objecto de apreciação, é a 

informação relevante, sugere-se que, apenas, esta relação seja remetida, à semelhança 

do ano anterior, ficando em PASTA ANEXA disponível para qualquer tipo de consulta 

o Mapa de Inventário de todos os bens, direitos e obrigações patrimoniais, e 

respectiva avaliação, à data de 31/12/2010, que contém 529 páginas.” 

 Mapa de Inventário distribuído pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 



�
��

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

  

 3 – BALANÇO SOCIAL – 2010 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara o Balanço Social de 2010 distribuído, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 4 – RELATÓRIO FINAL – CONCURSO “RECUPERAÇÃO E 

READAPTAÇÃO FUNCIONAL DE UM PALACETE PARA O ARQUIVO 

MUNICIPAL DE FAFE, DA REABILITAÇÃO DO EDIFÍCIO DA CASA DA 

CULTURA E REFORMULAÇÃO E ARRANJO DE EXTERIORES DO 

QUARTEIRÃO DA CULTURA” – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara 

o relatório mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

DEPOIS DE ABERTOS OS ENVELOPES E CONHECIDA A IDENTIFICAÇÃO 

DOS PROPONENTES, A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, 

OUVIR OS CONCORRENTES EM AUDIÊNCIA PRÉVIA. 

 

 5 - 2.ª MODIFICAÇÃO AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS 2011 – 

ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO, PPI E PAM – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara os documentos mencionados em epígrafe, distribuídos, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 6 – CUMPRIMENTO DE OBJECTIVOS 2010 – AUTARQUIA – O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, para conhecimento, o relatório relativo 

ao cumprimento dos objectivos do ano de 2010, distribuídos, por fotocópia, pelos 
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Senhores Vereadores (na reunião de 17-03-2011). 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO 

E CONSIDERAR CUMPRIDO O OBJECTIVO QUE VISAVA “ASSEGURAR O 

CUMPRIMENTO DO PROTOCOLO DE CONSERVAÇÃO E REPARAÇÃO DO 

PARQUE ESCOLAR MUNICIPAL, NO ÂMBITO DOS AGRUPAMENTOS DE 

ESCOLAS DO CONCELHO”.  

 

 6 – OBJECTIVOS DO MUNICÍPIO DE FAFE / 2011 – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara, propondo que aprove os objectivos para 2011 nos 

termos do documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores (na reunião 

de 17-03-2011). 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 7 – CONTRATO DE SOCIEDADE – PPPF – DESENVOLVER FAFE, SA 

– O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o contrato de sociedade 

mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU TOMAR CONHECIMENTO.  

DELIBEROU, AINDA, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES ELEITOS PELA LISTA INDEPENDENTES POR 

FAFE DR. PARCÍCIO SUMMAVIELLE, SENHOR JOAQUIM MAGALHÃES E 

DR. LEONEL CASTRO, APROVAR QUE A CÂMARA SEJA REPRESENTADA 

NA SOCIEDADE, NO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO PELO SENHOR 

VEREADOR DR. ANTERO SILVA OLIVEIRA BARBOSA FERNANDES E NA 

ASSEMBLEIA GERAL PELO SENHOR PRESIDENTE, DR. JOSÉ MANUEL 

MARTINS RIBEIRO. 
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 8 – REGULAMENTO DE CONCESSÃO DE CABAZES DE NATAL EM 

GÉNEROS ALIMENTÍCIOS – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, o 

regulamento mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 9 – PROTOCOLO MOTOR CLUBE DE GUIMARÃES – O SENHOR 

VEREADOR, ENG.º VITOR MOREIRA, prestou a informação relativa ao assunto 

mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABESTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES ELEITOS PELA LISTA INDEPENDENTES POR 

FAFE, DR. PARCÍCIO SUMMAVIELLE, DR. LEONEL CASTRO E SENHOR 

JOAQUIM MAGALHÃES, APROVAR NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO. 

 

 10 – REG. 2829/2011: - LOTE 103 DA ZONA INDUSTRIAL DO 

SOCORRO - INDÚSTRIA DE BORDADOS VILUPI, LDA a solicitar a revisão do 

preço do metro quadrado, nos termos do documento distribuído, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A REVISÃO DO 

PREÇO DO METRO QUADRADO PARA O VALOR DE 45�/M2. 

 

 11 – REG. 2830/2011: - LOTES 57, 58 E 103 DA ZONA INDUSTRIAL DO 

SOCORRO – INDÚSTRIA DE BORDADOS VILUPI, LDA, a requererem a total 

isenção de taxas e licenças dos lotes mencionados em epígrafe, nos termos do 
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documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara, 

propondo-se que defira, dadas as circunstâncias justificativas.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, SENDO QUE SE 

CONCEDE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS DEVIDAS PELA ALTERAÇÃO 

DO LOTEAMENTO. 

 

12 – REG. 3091/2011: - VENDA DE APARTAMENTO SITO NO BAIRRO 

DA CUMIEIRA – FRANCISCO NOGUEIRA E ESPOSA MARIA DE FÁTIMA 

MAGALHÃES PEREIRA a enviarem o requerimento relativo ao assunto mencionado 

em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

-----------O Secretário da Presidência, Sr. Adérito Silva, prestou a informação com o 

seguinte teor: 

 “Informo que o apartamento é de tipologia T4, em nome de Francisco Nogueira, 

cujo valor da avaliação efectuada pelo Sr. Eng.º Martins é de 31.500 euros.” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “1 – À DGF para 

prever reforço na alteração orçamental. 2 – À Câmara, propondo-se a aquisição.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 13 – REG. 2662/2011: - FREGUESIA DE ABOIM - PEDIDO DE 

FINANCIAMENTO “ABOIM PATRIMÓNIO DAS MONTANHAS E CENTEIO” 

– O PRESIDENTE DA JUNTA DE FREGUESIA enviou o ofício relativo ao assunto 

mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara para 

conhecimento.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 



�

�

 

14 – ESCOLA DE TRÂNSITO DO DISTRITO DE BRAGA – ACÇÕES DE 

FORMAÇÃO RODOVIÁRIA/ANO DE 2010 – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara, para conhecimento, o documento enviado pelo Governo Civil de 

Braga relativo ao assunto mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

15 – PROC. GSE: 7026/2010: - PRÉDIO DEGRADADO SITO NA AV.ª 

VISCONDE MOREIRA DO REI / FREGUESIA DE MOREIRA DO REI / FAFE 

– Os PERITOS designados para efectuarem a vistoria elaboraram o auto de vistoria 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa, exarou no processo o seguinte 

despacho: “À Câmara, propondo-se que homologue.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

16 – PROC. GSE: 7027/2010: - PRÉDIO DEGRADADO SITO NA AV.ª 

VISCONDE MOREIRA DO REI / FREGUESIA DE MOREIRA DO REI / FAFE 

– OS PERITOS designados para efectuarem a vistoria elaboraram o auto de vistoria 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa, exarou no processo o seguinte 

despacho: “À Câmara, propondo-se que homologue.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 
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17 – PROC. GSE: 7015/2010: - PRÉDIO DEGRADADO SITO NA AV.ª 

VISCONDE MOREIRA DO REI / FREGUESIA DE MOREIRA DO REI / FAFE 

– Os PERITOS designados para efectuarem a vistoria elaboraram o auto de vistoria 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa, exarou no processo o seguinte 

despacho: “À Câmara, propondo-se que homologue.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

18 – PROC. GSE: 7025/2010: - PRÉDIO DEGRADADO SITO NA AV.ª 

VISCONDE MOREIRA DO REI / FREGUESIA DE MOREIRA DO REI / FAFE 

– Os PERITOS designados para efectuarem a vistoria elaboraram o auto de vistoria 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa, exarou no processo o seguinte 

despacho: “À Câmara, propondo-se que homologue.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

 19 – REG. 2668/2011: - ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA IESF – SUBSÍDIO 

ANUAL – O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO a solicitar a atribuição do subsídio 

anual nos termos do requerimento distribuído, por foto cópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Vereador Dr. Antero Barbosa, a propor a atribuição do mesmo 

subsídio do ano transacto (6000,00 euros). 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATRIBUIÇÃO 
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DO VALOR PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

20 - REG. 1005/2011: - ESTABELECIMENTO “TÁ-SE BEM – CAFÉ” 

SITO NA RUA DE ITÁLIA/ FAFE – ALMERINDA CÉU SOUSA CUNHA a 

solicitar a redução de horário do estabelecimento de bebidas mencionado em epígrafe, 

nos termos do requerimento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Director do Departamento Administrativo Municipal a propor o envio do 

processo à Câmara, com vista à redução de horário, em conformidade com a seguinte 

informação: 

“Na sequência da reclamação apresentada por Almerinda do Céu de Sousa 

Cunha, relativa ao horário de funcionamento do estabelecimento "Tá-se Bem", 

solicitando a redução de horário foram notificadas as seguintes entidades, em 

conformidade com a Lei, para emissão de parecer, com vista à redução do horário: 

- Junta de Freguesia: Não se pronunciou; 

- Associação empresarial: emitiu parecer desfavorável à redução de horário; 

- GNR: - parecer favorável à redução do horário; 

- AHRESP: Não se pronunciou. 

Foi ainda notificado o proprietário do estabelecimento para se pronunciar, tendo 

apresentado requerimento. 

 O estabelecimento tem o seguinte horário: 07h00 – 02h00.” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REMETER À PRÓXIMA 

REUNIÃO. 

 

 21 – PROC. 38/PC/2009: - ESTABELECIMENTO “SILVER & GOLD – 

BAR CAFÉ”, SITO NO EDIFÍCIO PARQUE DA CIDADE/RUA DA 

REPÚBLICA / FAFE – OS MORADORES DO EDIFÍCIO PARQUE DA 

CIDADE /RUA DA REPÚBLICA solicitaram a redução do horário de funcionamento 

do estabelecimento mencionado em epígrafe, nos termos do documento distribuído, por 



�
���

fotocópia, pelos Senhores vereadores. 

--------------------O Director do Departamento Administrativo Municipal a propor o 

envio do processo à Câmara, com vista à redução de horário, em conformidade com a 

seguinte informação: 

“Na sequência da reclamação apresentada por moradores do edifício Parque da 

Cidade sobre o horário de funcionamento do estabelecimento "Silver & Gold", na qual 

solicitam a redução do horário praticado, foi solicitado parecer às entidades previstas na 

Lei:  

- Junta de Freguesia: - Não se pronunciou; 

- GNR: Não se pronunciou; 

- AHRESP - discordam da restrição de horário; 

- Associação Empresarial: Não se pronunciou sobre o assunto pelo facto da empresa 

em causa não ser associada da Associação. 

Foi, ainda, notificado o interessado a pronunciar-se em audiência prévia, tendo o 

mesmo respondido. 

O estabelecimento tem o seguinte horário: 08h00 – 02h00.” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REMETER À PRÓXIMA 

REUNIÃO. 

22 – ACORDO DE CEDÊNCIA – Novamente presente, conforme 

deliberação tomada na reunião de 2011-03-03, para conhecimento, o acordo de 

cedência a celebrar com Albertino Rodrigues de Sousa, no âmbito das obras de 

requalificação na Rua Guerra Junqueiro, nos termos do documento distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

23 – OBRAS DE REQUALIFICAÇÃO DA SEDE DA SOCIEDADE DE 

RECREIO CEPANENSE – O SENHOR VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, 

a propor a atribuição de um subsídio de 15000,00 euros à associação mencionada em 
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epígrafe, nos termos da informação distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 24 – SEGURO DE ACIDENTES DE TRABALHO /TRANSFERÊNCIA DE 

RESPONSABILIDADE PARA SEGURADORA – Na sequência da deliberação 

tomada na reunião realizada em 17-02-2011, o Senhor Presidente a remeter à Câmara a 

resposta enviada pela Associação Nacional de Municípios Portugueses sobre o assunto 

mencionado em epígrafe, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DENUNCIAR PARA O 

FINAL DO CONTRATO ESTE SEGURO, PASSANDO A CÂMARA A 

ASSUMIR TODA A RESPONSABILIDADE DE INDEMNIZAR. 

 

 25 – REG. 2624/2011: - PERMUTA DE LOTE DE TERRENO SITO NA 

ZONA INDUSTRIAL DO SOCORRO – A EMPRESA CONSTRUÇÕES 

MELRO, SA, apresentou a requerimento relativo ao assunto mencionado em epígrafe, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara, 

propondo-se que permute, considerando o valor de 35�/m2 para este novo lote e 

considerando-se a indemnização, redução das despesas tidas com a preparação do lote 

anterior e respectivo projecto. Ou seja, a requerente deverá pagar à Câmara 9029,60�. 

Tal permuta é do interesse do Município, dado o facto de estar em curso a execução da 

um projecto e correspondente candidatura a financiamento da ampliação do CMA e a 

provável instalação futura de uma base SAR/Norte.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 
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PROPOSTOS PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

 26 – PROC. N.º 1803/PL/79: - OBRAS DE URBANIZAÇÃO INERENTES 

À ALTERAÇÃO, SOLICITADA PARA O LOTE 2, E LICENCIADAS 

ATRAVÉS DO ADITAMENTO AO ALVARÁ DE LOTEAMENTO, EMITIDO 

EM 10-09-2003, QUE FAZ PARTE DO LOTEAMENTO URBANO, SITO NO 

LUGAR DA CORREDOURA DA FREGUESIA DE FORNELOS, DESTE 

CONCELHO DE FAFE – AUTO DE RECEPÇÃO DEFINTIVO – O SENHOR 

VEREADOR, DR. ANTERO BARBOSA, a remeter à Câmara, propondo que 

homologue e receba definitivamente, remetendo-se à DCA para a respectiva 

conservação, nos termos do auto distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

 

 27 – PROC. N.º 211/2002-P-PU: - OBRAS DE URBANIZAÇÃO SITAS NO 

LUGAR DE CALVELOS /FAFE – AUTO DE RECEPÇÃO DEFINITIVO – O 

SENHOR VEREADOR, DR. ANTERO BARBOSA, a remeter à Câmara, propondo 

que homologue e receba definitivamente, remetendo-se à DCA para a respectiva 

conservação, em conformidade com o auto mencionado em epígrafe, distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

28 – PROC. 6/PL/2005: - OBRAS DE URBANIZAÇÃO RELATIVAS AO 
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LOTEAMENTO URBANO SITO NA RUA VASCO DA GAMA (BOUÇA) / 

MEDELO/ FAFE – AUTO DE RECEPÇÃO PROVISÓRIO – O SENHOR 

VEREADOR, DR. ANTERO BARBOSA, a remeter à Câmara, propondo que 

homologue e receba provisoriamente, em conformidade com o auto distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR. 

 

 30 – REG. 3138/2011: - CEDÊNCIA DE UMA PARCELA DE TERRENO 

COM A ÁREA DE 550,00 M2 PERTENÇA DE SILVINO SILVA, CASADO (À 

DATA DA CEDÊNCIA) COM TERESA SIMÕES, PARA CONSTRUÇÃO DO 

POLIDESPORTIVO DA ESCOLA PRIMÁRIA DE MEDELO – Na sequência da 

deliberação tomada na reunião realizada em 17-03-2011, Maria Teresa Brízida Simões a 

enviar resposta, conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “1-Ao 

DPGU para o efeito. 2-À Câmara, propondo-se que aceite.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR. 

 

31 – PROGRAMA MUNICIPAL PARA MELHORIA DE HABITAÇÃO 

DE AGREGADOS FAMILIARES CARENCIADOS – PROCESSOS 

CORRESPONDENTES A FAMÍLIAS SEM VERBA PARA A 

COMPARTICIPAÇÃO DAS OBRAS – A TÉCNICA SUPERIOR DO SERVIÇO 

SOCIAL prestou a informação sobre o assunto mencionado em epígrafe, distribuído, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara, 



�
���

propondo-se que concorde e aprove.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DA INFORMAÇÃO. 

 

32 – PROPOSTA - O SENHOR VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, a 

propor a atribuição de um voto de louvor às pessoas e organizações envolvidas nas 2.ªs 

Jornadas Literárias de Fafe, nos termos do documento distribuído, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 33 – AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – ARTIGO 22º DA LEI N.º 55-A/2010 E 

O ARTIGO 69º DO DECRETO-LEI N.º 29-A/2011 – O DIRECTOR DO 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL prestou a informação 

relativa ao assunto mencionado em epígrafe, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara, 

propondo-se que concorde e mande adoptar este procedimento.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR. 

 

     APROVAÇÃO DA ACTA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da acta por cada um dos presentes ter tomado, 

individualmente, conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi 

entregue, tendo a mesma sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe 

foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. E, para constar, se lavrou a presente 
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minuta que, por mim, Verónica Silva Oliveira, Técnica Superior a prestar serviço no  

Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor 

Presidente.  


